
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

中小学校を支えてくださり 
ありがとうございます 

「草取り」で嬉しかったこと ６月１７日 

 PTA 本部さん
の呼びかけに応
えて、こんなに
多くの方が草取
りをしてくださ
いました。 

 暑い中なのに「大丈
夫ですよ。」と、気持
ちよくやってくださ
り、感謝します。 

 こんなにすてきな
PTA さんと共に、子
供たちが来たくな
る学校づくりにま
すます励みます。 


